El centro emisor de UHF de Alpicat será sustituido por uno más moderno

ALPICAT

Retevisión tiene previsto sustituir el sistema radiante de UHF, actualmente en servicio en el Centro Emisor de Alpicat, por otro más moderno con nuevas prestaciones. Para ello, es necesario desmontar el antiguo y montar uno de nuevo, trabajos que han de realizarse en un largo periodo de tiempo.

Para garantizar la continuidad del servicio se ha instalado un sistema radiante provisional, de características similares al actual, aunque de menor altura. Es posible que por este motivo en las zonas de cobertura marginal se observe alguna deficiencia.

El paso al nuevo sistema está previsto que se realizará durante el horario nocturno, fuera de horas de emisión.